

**SKRIPSI**  
**PEMUNGUTAN RETRIBUSI PELAYANAN PASAR MENGGUNAKAN**  
**ALAT BAYAR *QUICK RESPONSE INDONESIAN STANDARD* (QRIS)**  
**DI PASAR RAYA KOTA PADANG**

*Diajukan untuk memenuhi persyaratan dalam  
rangka memperoleh gelar Sarjana Hukum*

**OLEH:**



**PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM ADMINISTRASI NEGARA (PK VII)**

**Gusminarti, S.H., M.H**

**Hendria Fithrina, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2022**

**Pemungutan Retribusi Pelayanan Pasar Menggunakan Alat Bayar *Quick Response Indonesian Standard* (QRIS) di Pasar Raya Kota Padang**

**Zidan Athalawafie, 1810111033, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 2022**

**ABSTRAK**

Peraturan Wali Kota Nomor 31 Tahun 2021 memberikan pedoman penggunaan metode *e-Payment* dalam pelaksanaan pemungutan retribusi pasar secara elektronik (e-Retribusi) di Kota Padang. Kebijakan ini bertujuan agar penerimaan yang berasal dari pemungutan retribusi pelayanan pasar diterima langsung oleh kas daerah serta salah satu upaya dalam peningkatan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan Pendapatan Asli Daerah (PAD). Penulis melakukan penelitian terhadap pelaksanaan pemungutan retribusi pelayanan pasar dengan menggunakan alat bayar *Quick Response Indonesian Standard* (QRIS) di Pasar Raya Kota Padang, apakah sudah sesuai dengan aturan yang mengatur serta kenda-kendala yang dihadapi dalam pelaksanaannya. Adapun metode penelitian yang penulis lakukan, adalah dengan menggunakan metode yuridis sosiologis yang merupakan suatu metode dengan menganalisis suatu masalah yang ada dengan memperhatikan norma-norma hukum yang berlaku serta menghubungkan fakta-fakta yang penulis temui di lapangan. Hasil penelitian yang telah penulis teliti menunjukkan bahwa belum semua pedagang di Pasar Raya Kota Paadang menggunakan alat bayar QRIS dalam pembayaran retribusi pasar dan beberapa pedagang merasa belum ada sosialisasi untuk hal ini. Berdasarkan hal tersebut, pemerintah daerah atau Dinas Perdagangan Kota Padang kedepannya harus melakukan sosialisasi kembali, agar semua pedagang mengetahui dan tertarik akan inovasi yang modern seperti ini.

Kata Kunci: Retribusi, QRIS, Pasar

